
REQUERIMENTO No 20/2019

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita ao Deputado Estadual André do Prado a sua intercessão junto à empresa
NOVADUTRA visando à destinação de raspa asfáltica

 

Senhor Presidente

 

Ouvido o Douto Plenário, requeiro a V. Exa oficiar ao Exmo Sr. Deputado Estadual André do
Prado, solicitando-lhe a sua preciosa intercessão junto a Empresa NOVADUTRA, no sentido
de se liberar raspa asfáltica para o Município de Santa Isabel.

 

JUSTIFICATIVA

 

Mencionado pedido se deve ao fato de que a raspa asfáltica retirada da Rodovia Presidente
Dutra é de grande valia para o Município.

Insta esclarecer que, por muitas vezes, é comum vermos esse material estocado às margens
daquela rodovia sem qualquer utilidade, sendo que o pedido visa justamente dar emprego a
esse material.

Ademais, quando da destinação do material, que o mesmo seja empregado no
cascalhamento da Rua Orlando Boaventura da Costa, situada no Loteamento Jardim
Eldorado e em outras vias daquele populoso bairro.

Do exposto, conto com a sua aprovação por unanimidade dos Nobres Pares.

Santa Isabel, 30 de janeiro de 2019.

 

LUIZ CARLOS ALVES DIAS

Vereador


